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授業参観  と 紙面によるＰＴＡ総会 
 ４月２３日（土）午前、多くの保護者の皆様にご来校いただき、授業参観を実施しました。新規

感染者数が高止まりとなっているので、今年も地区ごとに分かれ、廊下からご覧いただくこととな

りました。教室前後の出入り口付近は、十分な参観スペースではありませんでしたが、互いの見や

すさや時間等について様々にご配慮いただき、ありがとうございました。 

 例年は、この日にＰＴＡ総会と学級懇談会などを設け、組織の立ち上げと事業予定を確認するな

どしておりました。しかし、これも難しいと判断し、総会については資料による審議に改め、学年

分は各学年会計予算書等をお届けしています。大人同士が直接顔を合わせたり、会話したりする機

会が十分でないので、理解が難しかったり、不自由だったりすることもあるはずです。お気づきの

点などは遠慮なくご教示のほど、よろしくお願いいたします。学校からも、学級だよりや連絡帳な

どを利用し、ご説明等を重ねて参ります。 

  

 

「子供たちのくらし」 

〔６年生が児童会をリード〕 
 ２１日（木）６校時に、６年生が４・５年生に児

童会各委員会の活動について説明する会を体育館

でもちました。９つの委員会それぞれに、委員の

自己紹介、活動目標と主な予定等を発表。予め作

成した大判用紙 

やタブレットを 

使い、聞き手の 

理解を意識した 

発表は実に堂々 

としていました。 

〔１年生の給食が始まりました〕 
 ２１日（木）から、１年生の給食が始まりまし

た。４校時に、配膳の準備と進め方、エプロンの

着方、手洗いと消毒方法などを学び、いざ開始。 

 慣れない食器に苦戦しながらも、丁寧に盛りつ

けようと必死で 

した。児童が慣 

れるまで、もう 

しばらくは時間 

をかけて指導し 

ます。 

 

 

  



第１４９回創立記念式 
 ４月１５日（金）に、第１４９回創立記念式を行いました。明治６年４月１５日に「八番学校」

として創設され、昭和５１年からは四期１０年に及ぶ校舎建築工事を経て現在に至ります。長岡小

学校分離前、児童は８００名を超えていました。平成８年度には「にれの木団地」、平成２７年度に

は「芳賀タウン」からの通学が始まり、児童数は１０年前と比べ約２倍となっています。今後数年

間にわたり、児童の増加が見込まれています。 

 令和５年度に創立１５０周年を迎えることから、過日のＰＴＡ事務局会でも、その実施に向けた

準備について協議していただきました。まずは、本校「校友会」の皆さんとＰＴＡを母体に準備委

員会を組織することから着手します。感染症の動向など不透明な部分もある中で、地域の皆さんに

も喜んでいただける機会となるよう取り組んで参ります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

《 ５ 月 の 主 な 行 事 予 定 》 

日（曜） 主 な 予 定 登校日 日（曜） 主 な 予 定 登校日 

１（日）  ― １７（火） ４年交通教室 ○ 

２（月） １年心電図検査、５・６学年交通教室 ＜弁当日＞ ○ １８（水） 職員会議 ○ 

３（火） ㊗憲法記念日 ― １９（木） クラブ活動 ○ 

４（水） ㊗みどりの日 ― ２０（金） 眼科検診、学校評議員会① ○ 

５（木） ㊗こどもの日 ― ２１（土）  ― 

６（金） 地区内小中学校一斉研修日 ＜弁当日＞ ○ ２２（日）  ― 

７（土）  ― ２３（月）  ○ 

８（日）  ― ２４（火）  ○ 

９（月）  ○ ２５（水） １・２・５年歯科検診、まいづる号 ○ 

１０（火） １年視力検査 ○ ２６（木） 児童会委員会活動 ○ 

１１（水） ３・４・６年歯科検診、まいづる号 ○ ２７（金） プール清掃〈未定〉 ○ 

１２（木） 土俵入り発表会・振り返り ○ ２８（土）  ― 

１３（金）  ○ ２９（日）  ― 

１４（土）  ― ３０（月） 耳鼻科検診 ○ 

１５（日）  ― ３１（火）  ○ 

１６（月）  ○ ＊感染症等により、予定が変更となる場合があります。 

児童代表の言葉                     ６年 女子児童 

 高擶小学校、創立１４９周年、おめでとうございます。私は、１４９年もの歴史ある学校に通

えて、とてもほこらしく思います。 

 一番ほこらしく思っているのは「ししおどり」です。ししおどりは、母のお兄さんの時に始ま

ったと教えてもらいました。今のししおどりも、そのころとほとんど同じ姿だと聞いて、「伝統

は、ちゃんと引き継がれているんだなあ。」と思い、うれしくなりました。私は、おどりと演奏

のどちらも経験していますが、終わった瞬間にはとても大きな達成感があります。 

 歴史ある高擶小学校を、最高学年として引っ張っていくには、「仲間と協力することが大切」

だと思います。協力することで、いろいろな考え方がわかるし、何よりも仲間の大切さに気づけ

ます。協力することで仲間のよさを知り、解決する楽しさを味わうことができます。これから

は、いろいろな人と協力して、一つ上の自分となり、私たちも伝統を引き継いでいきたいです。 



 


